

Sanierung der Goethestraße

Gerne stimmen wir der Vorlage zur längst fälligen Sanierung der Goethestraße zu. Dass zudem eine Firma aus Malsch die Submission gewonnen hat, begrüßen wir sehr. Die Firma Öttinger beschäftigt nicht nur Mitarbeiter aus Malsch, sondern führt auch Steuern an die Gemeinde Malsch ab. Somit ist diese Gesamtkonstellation durchaus geglückt.

Weiterhin ein klares „Ja, zu Micropipes“ als Mitverlegung während der Sanierung. Ob diese allerdings in der Straße oder dem Gehweg links oder und rechts mitverlegt werden sollen, wird uns die in TOP 3 erwähnte Firma erläutern. Danach ist klar, wie wir die Goethestraße und somit generell alle weiteren Straßensanierungen ausgestalten sollen.

Als Anwohner werde ich sicherlich ab und an ein Auge auf die Sanierung haben. Die Bauherrenpräsenz allerdings überlassen wir gerne Herr Kühn von der Firma Zink gemeinsam mit unserem Ortsbaumeister Herrn Janetzky.

Wir erwarten und durch diese Steuerung, dass sich die Belastung der Anwohner auf das notwendige Minimum reduziert wird und die Maßnahme innerhalb des gesteckten Zeitfensters abläuft und innerhalb des Kostenrahmens bleibt.

Klar ist somit aber auch, dass ich wieder einmal fordere, dass wir alle 3 Monate hier im GR den aktuellen Stand bzgl. Termin- und Kostentreue erläutert bekommen um auch bei diesem Projekt den Finger am Puls zu haben.

Damit geben wir auch den Anwohnern die Möglichkeit, dass Sie im Rahmen einer TA oder GR Sitzung informiert werden und somit auch offizielle informiert bleiben.

Somit Zustimmung zur Vorlage mit der erweiterten Forderung der quartalsweisen Vorstellung des Projektes hier im Gemeinderat.

Für die Fraktion der Freien Wähler
Markus Bechler